

日本共産党摂津市会速報

No.110

2010年2月18日
発行 日本共産党摂津市会議員団
☎ 06(63383) 1111
072(638) 0007
内線(3344)3346
✉ info@settsujc-p.web.net

2010年
第1回定例会

新年度予算案・第4次行革案など

くらしと福祉を守る立場で 問題点をただします



2月23日から3月30日までの期間で、摂津市議会第1回定例会が開催されます。市長が提出した2010年度一般会計などの予算案や第4次行革案などを審議します。
政権交代後の政治は、国民の期待にこたえていません。くらしも景気もどんどん悪くなっています。
日本共産党議員団は、国や大阪府に改善を求めつつ、身近な摂津市政が「市民のくらし応援第一」となるよう今議会の論戦に臨みます。

新年度予算案の主な事業

- ◎ 国民健康保険料の値上げストップ
- ◎ 府下一番の就学援助金制度の現行維持
- ◎ せつつ幼・鳥飼小・1中と4中で耐震補強工事
- ◎ 市営住宅建設工事スタート
- ◎ 市内バス路線の見直し検討
- ◎ 全中学校へスクールソーシャルワーカーを配置
- ◎ 市の資金融資期間5年と利子全額補給の継続
- ◎ 商業等の活性化条例策定
- ◎ 第4次総合計画策定、第4次行革計画開始
- ◎ 阪急新駅開業、コミュニティプラザ新設
- ◎ 吹田操車場跡地開発の継続
- ◎ 別府保育所と別府幼稚園を統合し子ども園に
- ◎ 鳥飼北小学校の給食を民間に委託 など

国民健康保険料の値上げは見送り！

昨年末と年明けの議員団と市幹部との懇談で、市長が示唆していた国民健康保険料の値上げは、昨年につづき見送られることになりました。
議員団は、「昨年以上に市民生活が苦しくなっているのに、値上げは絶対許せない」と値上げ撤回を強く求めていました。「負担増はやめてほしい」という市民の切実な声・世論が市長に値上げを思いとどませたのではないのでしょうか。
しかし、市民の生活実態からみて、国民健康保険料は大変高い保険料です。国の負担や市の一般会計繰り入れを増やすこと、減免制度の拡大や健康診査にお充実など、引き続き求めて参ります。

2010年第1回定例会 会議日程

2月18日(木)	議会運営委員会
2月23日(火)	本会議(初日)、議会議案提出締切
2月26日(金)	代表質問届出締切
3月8日(月)	本会議(2日、代表質問)
3月9日(火)	本会議(3日、代表質問)
3月11日(木)	建設常任委員会 民生常任委員会
3月15日(月)	総務常任委員会 文教常任委員会
3月18日(木)	駅前等再開発特別委員会
3月19日(金)	一般質問届出締切
3月26日(金)	議会運営委員会
3月30日(火)	本会議(最終日、一般質問・採決) 議会運営委員会

後期高齢者医療 保険料 5.07% 値上げ！！

2月12日に大阪府後期高齢者医療広域連合議会が開かれ、今年4月以降の保険料値上げを含む予算案が可決されました。安藤かおる議員など4名の日本共産党議員値上げ反対の立場で論議を行いました。

鳩山政権が、廃止する公約を4年後に先送りしたことによって、2年ごとに75才以上の人口増や医療給付増に応じて改定する保険料の値上げが高齢者に押しつけられることになりました。

このひどい制度に毎月強制加入させられる高齢者は大阪府で毎月約6000人にもものぼります。制度廃止には一定の事務作業が必要です。しかし、政治が奪った高齢者の尊厳を取り戻す作業は「混乱」や「税金の無駄遣い」などとして廃止を先送りする理由にはなりません。ごいっしょに一刻も早い廃止を 国に求めましょう。

日本共産党 5人の議員団



野口 ひろし
☎072(6634)0807



山本 やすいち
☎06(6634)3397



安藤 かおる
☎072(653)0715



山崎 まさかず
☎06(6638)7165



ひろ 豊
☎06(6638)6301